

Más de 2 mil oportunidades laborales en “Punto Empleo 2025” de la Universidad Autónoma de Chile

EN TEMUCO. Entre el 1 y el 5 de septiembre, en modalidad híbrida, estudiantes, egresados y profesionales podrán acceder a oportunidades laborales reales, prácticas profesionales y asesoría personalizada para potenciar su desarrollo profesional en las tres sedes de la casa de estudios.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

Con una mirada estratégica e inclusiva hacia el desarrollo profesional y acercar a los jóvenes al mundo laboral, la Universidad Autónoma de Chile llevará a cabo la novena edición de Punto Empleo, la feria que conecta a estudiantes, egresados y profesionales con más de 130 empresas públicas y privadas de todo el país.

El evento, organizado por la dirección de UAlumni, el área de Sostenibilidad y Responsabilidad Social, con el respaldo de Sofofa y Reqlut, se desarrollará en formato híbrido entre el 1 y el 5 de septiembre, con una jornada presencial clave el miércoles 3 de septiembre, de 9 a 14 horas, en la Sede Temuco (Avenida Alemania 01090). En caso de lluvia, la actividad se trasladará al hall del Edificio K, ingreso por Porvenir 580. Paralelamente, los interesados podrán participar en línea a través de la plataforma oficial: puntoempleoua.cl.

Con más de dos mil vacantes disponibles -desde prácticas profesionales hasta empleos de nivel avanzado- Punto Empleo 2025 se consolida como una instancia clave para fortalecer el vínculo entre la academia y el mundo laboral. Las sedes de Santiago, Talca y Temuco serán el epicentro de esta iniciativa que busca proyectar carreras, abrir oportunidades y fomentar la igualdad de acceso al empleo.

“Punto Empleo es una instancia fundamental para que nuestros estudiantes, egresados y comunidad en general se acerquen al mundo laboral, conozcan distintas opciones profesionales y proyecten sus carreras en un entorno



LA JORNADA PRESENCIAL SE REALIZARÁ EL MIÉRCOLES 3, A PARTIR DE LAS 9 HORAS, EN LA SEDE TEMUCO.

130 empresas públicas y privadas serán parte de esta iniciativa que se realizará entre el 1 y el 5 de septiembre.

no real de empleabilidad”, destacó el vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile, Dr. Emilio Guerra.

EMPRESAS PÚBLICAS-PRIVADAS

Entre las empresas participantes destacan Banco Santander, Banco de Chile, Agrotop, Sence, Ministerio de Energía, Fondo Esperanza,

Swineworks, OMIL Temuco, OMIL Padre Las Casas, Tokosova, entre muchas otras, que ofrecerán orientación directa, procesos de selección y asesoría personalizada.

“En UAlumni creemos que Punto Empleo es mucho más que una feria laboral: es una oportunidad real para que nuestros estudiantes, egresados y profesionales se conecten con empresas de distintos sectores, conozcan vacantes concretas y proyecten sus carreras con confianza”, recalzó María José Castro, directora de UAlumni.

Además de facilitar el acceso a oportunidades laborales, la feria promueve la inclusión y la equidad, visibilizando diversos perfiles y fomentando

“Punto Empleo es una instancia fundamental para que nuestros estudiantes, egresados y comunidad en general se acerquen al mundo laboral, conozcan distintas opciones profesionales y proyecten sus carreras en un entorno real de empleabilidad”

Dr. Emilio Guerra
vicerrector Universidad
Autónoma de Chile

un entorno de empleabilidad sostenible en la Región de La Araucanía. **CS**